
 広報あつぎ1440号（２月１日号）インターネットモニターアンケート結果

10代 0人

20代 1人

30代 7人

40代 21人

50代 19人

60代 13人

70代以上 20人

81人

Ｑ　あなたの年代を選択してください。



 広報あつぎ1440号（２月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1 新しい風なので。

2 70周年おめでとう。

3 70年の歴史の重みを感じます。

4 可愛らしい家族写真で好きでした。

5 70周年というインパクトがあったので。

6 70周年の具体的な活動に興味を持った。

7 70周年で改めて歴史を振り返るきっかけとなった。

8 厚木の歴史を知らなかったので興味を持ちました。

9 70周年の記念に色々なイベントがあって楽しみです。

10 60周年からもう10年経ったのだなと感慨深いから。

11 つい最近60周年だと思ったらもう70周年。早いものです。

12 紙面を見て、20年前に未来の自分に手紙を書いたことを思い出しました。

13 市制70周年おめでとうございます。ますます住みやすい市になることを期待します。

14 市制70周年おめでとうございます。いろいろな記念事業があるみたいなので楽しみです。

15 70周年おめでとうございます。80年・90年・100年と今後の発展に期待しております。

16 市制70周年はめでたいです。これからも住みよい・暮らしやすい街として発展を願っています。

17 市制70周年おめでとうございます。厚木に住んで40年余ですが今後もより良い厚木市にしたいと思いま
す。

18 70周年おめでとうございます。キリコのタクトは厚木でロケをするということで、映画が完成したら元厚木
市民の友人と一緒に映画館で観たいと思います。

19 厚木市が２月１日に市制70年を迎えたとのことで、70年といえば一人のほぼ一生に相当します。改めて、
厚木の歩みを振り返ってみたいと思いました。

20 広報の力は大きいと思いました。60周年の時は何をやったのかと思いましたが、その頃はまだ厚木に来
て間もなく、自治会にも入っていなかったので、記憶にないのだろうと自分の生活とあわせて、振り返りま
した。

21 厚木市が70周年とは驚きです。５つの村が集まって市になったのですね。そんなに昔でもないような気も
します。これからの厚木はどのように変わっていくのか楽しみですが、少し寂しい気もします。でも住みよ
い街厚木が浸透していったら良いと思います。

1 犯罪が多いので良いと思う。

2 防犯カメラがあることで安心感が増します。

3 防犯カメラは、見守りや抑止効果等の点では良いと思う。

4 防犯カメラの設置は、物騒な事件が続く中是非お願いしたい。

１面　おめでとう！市制70周年

２面　公共施設に防犯カメラを設置



5 世の中、昔と違い何があるか分からないので、注意することが大切だと思います。

6 犯罪の防止に効果があるのは明白だと思います。抑止効果もあり、より多くの設置を望みます。

7 最近、闇バイトなど不安なニュースが多いので、少しでも防犯対策を市がやってくれると有り難い。

8 他市では、防犯カメラが壊されたりしているので、カメラ自体の防犯も考えて設置していただきたい。

9 最近の事件で防犯カメラが犯人逮捕に役立っているので、厚木も適切に設置し、安全な街にしてほしいと
思います。

10 自分でも気をつけているが、防犯カメラがある事で少し安心感があります。犯罪の抑止力になることで、
安心して暮らせると思います。

11 防犯カメラが増えることで犯罪数が減ることはとても良いと思いました。犯罪を起こさせないような抑止力
も大切だと気付かされました。

12 防犯カメラの設置は、最近増加している強盗犯罪などに対する抑止力につながると思うので、今後も設
置エリアを増やしてほしいと切に願います。

13 犯罪が多発している昨今、地域の安全を守るための自衛手段として、監視カメラの存在は正しく使用され
る限り、大いに進めたい事業と考えます。

14 防犯カメラは何かの時に必要ですね。ただ、維持費が大変だと思います。どれくらいの費用が掛かるの
かを公開していく必要があるかもしれません。

15 驚くような恐ろしい事件が多い昨今、プライバシーの問題はあるものの、防犯カメラは抑止力にもなると思
います。是非、今後も設置が拡大されることを切に望みます。

16 防犯とプライバシーの両立が問題で、誰が何時、どういう目的で確認するのか、また閲覧記録が残り第
三者が点検できるのかという観点での透明性も重要な点だと認識しています。警察官であっても閲覧記
録や利用後のデータ保護または削除も保証されなくてはなりません。SNSへの流出は論外です。

17 プライバシーや個人情報に気を付けながらも、抑止力として防犯カメラの設置は積極的に進めていただ
きたいと思いますし、カメラがあることも積極的にアピールしていただきたいと思いました。古い防犯カメラ
の場合、数分に一回、静止画を撮るだけのものもありますので、そちらの更新も併せてお願いしたいと思
います。

1 子育てに興味関心がある。

2 子育てが孤立にならない助け合いが気楽にできる関係性を市や地域ぐるみで再構築したいです。高齢者
と子育て世代の居場所づくりは大切だと思います。

3 子育て世代なので、子育て支援の内容は日々チェックしています。アンテナを張っておくことで気付きも多
いです。他の内容にも目を向ける機会にもなるので、幅広い世代が読む広報紙づくりができると良いと思
います。

1 ３面の古民家岸邸のひな祭りの掲載記事を見て、古民家岸邸の維持のための建屋修繕・植木の剪定・
見学者用の駐車場などに厚木市民の税金を投入しているのに入場料は無料です。他市では古民家の入
場料を設定しているところもあります。古民家岸邸の維持をするために入場料を取る必要があると思いま
す。

1 厚木出身の素敵な方々が出ていて、楽しい気持ちになりました。

４・５面　特集　市制施行70周年　これからもあつぎで

２面　地域で子育て支援

３面　タウンガイド



2 厚木が老若男女に住みやすい町だということが、ひしひしと伝わってきました。

3 ひとり一人の気持ちや思いが良く表れていて良かった。101歳の方の文章が素晴らしかった。

4 市制70周年はとても大きな区切りですね。様々な方の厚木への想いが伝わってきて、興味深かったで
す。

5 厚木で暮らしている方のご紹介をじっくり読みました。いろいろな方がいらっしゃるなと思い、身近に感じら
れました。

6 様々な世代の６人の思いが聞けて良かったです。「市制施行60～70年の歩み」は、何故60～70年なのか
と疑問に思いました。

7 70周年おめでとうございます。様々なイベントがあるようで今から楽しみです。記事を見て、緑のまつりに
は是非参加しようと思いました。

8 病院や学校、文化施設、自然、とにかく生活しやすい環境がそろっていて、これからも市役所、公園、文
化会館が新しくなり未来に希望が持てます。

9 人と人のつながりやすい、住みやすい、暮らしやすい厚木を感じています。過去10年間を見て、市民が楽
しめる施設やこどもたちから高校生まで助成制度が拡大されていることに安心しています。これからも市
民第一をモットーに考え、明るく楽しい厚木市の発展を期待しています。

10 私も厚木に住んで、早40年近く経ちました。長く住んでおられる方々の中にいると、いつまでも新参者の
ような気がしているのですが、年齢を考えても、もうそんなことも言ってられませんね。市制70周年の半分
以上居住している者として、市民としての責任を果たしていきたいと思います。

1 少し関わっている団体が表彰され、しおりをいただいた。たくさんの方の活躍あっての70周年だと改めて
感じた。

2 感謝状の項目に「大谷翔平」という名前があり、同姓同名の方なのか、話題の野球選手なのか分からな
いですが、もし話題の方ならば、一体どのように厚木に関わってくれたのか、すごく気になりました。

1 今年の１文字がとても良いです。なかなかこういうニュアンスのものを見たことがないので、とても良いと
思いました。

1 一番気合を感じた。

2 蓑毛の薄墨桜が足元に菜の花をまとい、とてもきれいに見えました。

1 厚木を舞台にした映画がとても楽しみです。

2 新聞にも映画の記事が掲載されていたから。

3 厚木市で映画撮影されることを知らなかった。

4 どんな仕上がりになるのか楽しみにしております。

5 著名な方がたくさんいる市なのだと改めて感じました。

6 鈴木京香さんのファンなので、映画の公開が楽しみです。

7 豪華な芸能人が出演される映画をとても楽しみにしております。

６・７面　市政発展の功績をたたえて

７面　厚木愛通信

７面　県央やまなみ探訪

８面　映画「キリコのタクト・ＹＥＬＬ」キックオフイベント



8 厚木にゆかりのある有名な方々と市民が同じステージに立てるなんて、とても凄いことで素敵だと思いま
した。

9 あつぎ愛溢れるだろう映画制作がとても楽しみで、このイベントはそんな私にとって夢みたいな嬉しいイベ
ントです。

10 キリコのタクトのキックオフイベントに是非行きたいと思いました。映画に鈴木京香さん等が出るのは凄い
と思いました。

11 この映画で厚木がもっと世の中に認知されることを期待しています。ゆかりのある俳優さんや有名俳優さ
んが出演する映画なので注目はされると思いますが、更に厚木のことも発信されれば嬉しいと思いまし
た。

1 フユイチゴを探してみたいと思いました。

2 毎号、自然歳時記を楽しみにしているため。

２人

興味を持てる記事がなかった

８面　自然歳時記



 広報あつぎ1440号（２月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

1 つまらなかったです。

2 次号も期待しています。

3 いろいろな情報が多すぎ。

4 いつも明るい紙面で読みやすい。

5 カラフルな広報紙で毎月楽しみにしています。

6 今後も見やすい「広報あつぎ」をお願いします。

7 少しずつ春が近づいている感じがして良かったです。

8 芸術、文化、芸能、すべてに関連して良い環境が作られていくのがうれしいです。

9 毎回出ていらっしゃる人のフルネームと居住地域を記載していますが、必要なのか疑問です。防犯上良くな
いと思います。

10 季節や時流に沿った内容で、いつも内容の充実を感じます。今後も幅広い世代に読まれる広報紙を目指し
ていただきたいです。

11 市制70周年おめでとう。

12 市制70周年特集が良かったです。

13 ４・５紙面の記事も楽しめました。

14 市制70周年、更なる発展を期待。

15 70周年なのにあゆコロちゃんが出ていません。

16 70周年のお祝いムードが伝わる楽しい紙面でした。

17 70周年の記念イベントをたくさん企画してください。

18 市制70周年記念事業について、紙面でも詳しく扱ってほしい。

19 これからの厚木市がどう変わっていくのかを取り上げてほしいです。

20 市制70周年のイベント活動などがあれば特集してほしいと思います。

21 70周年に関係する記事がたくさんあって、とても興味を持って読みました。

22 市制70周年の盛り上がりを感じました。今後にも期待できる感じがしました。

23 市制70周年ということをこどもも話していて、学校も含めて盛り上がっているのだと感じました。

24 市制施行70周年の記念イベントに参加できるよう、情報を早めに流していただくようお願いします。

25 記念ナンバープレートに興味があるが、料金の記載がなく調べなければいけないことにもやもやしている。

26 厚木市制70周年おめでとうございます。これからの記念行事が広報紙に掲載されていくのを楽しみにしてい
ます。

27 表紙がつまらないですね。せっかく鈴木京香さんが出るので、70周年の映画の宣伝でも大きく載せてほし
かったです。

28 これから１年間、70周年の記念イベントが続くと思いますが、その都度取り上げていただくのを楽しみにして
います。



29 市制70周年の節目にふさわしい華やかな紙面だと思いました。春のイベント告知も多くあって、とても良かっ
たと思います。

30 70周年とのことで、ミニコーナーでいいので市制施行後の本厚木駅前の写真を毎回１枚づつ掲載するとか
があると良いと思います。

31 ずっと厚木市に住んでいる者として、たくさんの移り変わりを見てきました。昔は市制記念日が祝日だったと
思いますが、また祝日で休みになったらうれしいです。

32 市制70周年について、１年を通していろいろな情報が広報を通じてあると良い。東口地下道の情報もあると
良い。また、展示が少なく寂しい時期もあるので、広報を通じて展示の幅が広がると良い。

33 キリコのタクトのキックオフイベントに参加してみたいと思いました。今年同じく70周年の秦野市や昨年70周
年だった相模原市などと何かお互いの特徴を広報紙などで知れたら楽しいと思いました。

34 １町４村が合併したとのことですが、今の市内の地図と村の範囲が違っていそうなので、合併当時の古い地
図も見てみたいと思った。荻野・依知・戸室・妻田などがどのようになっていたのか気になった。

35 市制70周年の今年、厚木の歴史を学ぼうと思いました。厚木市の70年の一部しか生活をしていませんが、
その始まりや変遷を知る良いきっかけになります。広報紙でも、毎号厚木の豆知識を連載してほしいです。

36 表紙の厚木マークが落ちてくる感じがとてもおしゃれだと思って撮ってみたくなりました。実際には難しいか
もしれないので、インスタグラムにそういうフィルターがあってみんなが撮れるようになればみんな拡散する
かもしれないと思いました。

37 70周年記念作品の展示会や映画「キリコのタクト・YELL」キックオフイベントを楽しみにしています。１年間に
及ぶ70周年記念イベントを、写真・記事と共に掲載していただきたいと思います。団体表彰についても興味
を持ちながら読ませていただきました。１面の写真は、家族愛に満ち溢れていてとても素敵に感じました。

38 公共施設の防犯カメラは、良い取組だと思いました。

39 安心のための防犯カメラだと思うので、抑止力になると良いと思います。

40 防犯カメラが増えるのは犯罪の防止抑制に良いと思いました。児童館や公園、保育所に新たに設置される
のはこどもを持つ親として安心です。

41 防犯カメラは防犯に役立つのだろうか。事件が起こると、犯人の足取りを辿るために利用されているようで、
防犯には役立ってはいない。真に防犯に役立つ防犯カメラの設置を望む。

42 ２面のZoomUpの防犯カメラの記事では、カメラ運用基準の説明も安心・安全の社会を維持するために必要
であり、プライバシーや管理社会との危惧に配慮しているとの目的や運用ポリシーを伝えることが大事だと
思います。

43 緑のまつりの情報を載せていただきたいです。

44 緑のまつりは、毎年楽しみにしています。お祭りの詳細もまたお願いします。

45 「タウンガイド」を毎号興味深く拝見しています。今月号は、飯山桜まつり、緑のまつりが掲載されていて、一
度も伺ったことがありませんが、今年は必ず二つのイベントに参加します。

46 表彰は紙面に載せるには人数が多すぎると思った。

47 「市政発展の功績をたたえて」のページは、名前だけ羅列されていてよく分からなかった。

48 多くの方の氏名が列挙されているが、どのような功績があったのかまったく不明です。大谷翔平の名があり
ましたが、厚木市に同姓同名の方がおられるのか大変興味をそそられました。

49 映画も楽しみです。

50 映画の続報をお待ちしております。



51 映画キリコのタクトが楽しみです。

52 映画の事をこれからも伝えてほしいです。

53 キリコのタクトはどんな映画になるのか気になります。

54 これから撮影が始まるキリコのタクトの様々な情報をお願いしたいです。

55 名取裕子さんが厚木高校出身だということは、私の高校時代の教師から同級生だったと聞いていたので覚
えています。

56 フユイチゴは昔見かけたことがあったような気がします。滋養強壮や疲労回復などの薬用効果があるのは
初めて聞きました。勉強になりました。

57 美容について取り上げてほしい。

58 新庁舎建設工事関連情報が見たい。

59 新しい図書館の建設進捗状況が知りたい。

60 インフルエンザについて取り上げてほしい。

61 商業施設の誘致について取り上げてほしい。

62 介護保険について、もっと解説してもらえると助かります。

63 子育て支援と高齢者支援、居場所づくりの取組など、市の考えを載せてほしい。

64 睦合、荻野新宿、千頭など、いろいろな地名があるので、地名の由来を知りたいです。

65 下水管破損の事故から、自分の近隣の道路に不安を覚えています。予算の問題はありますが、厚木での
危険区域や今後の厚木市での取組の情報がほしいです。

66 毛利家と厚木の関係をもっと知りたい。形として残っているものが少ないため、厚木市はもっとPRしてほし
い。かつて、広島城を見学した際、城内の案内板に毛利家と厚木のことが記述されていた。

67 ママが働ける環境づくりとして政策を実施しているのであれば、何か特集をしても良いと思います。若い人
の集客として、市内だけでなく、外に発信していくことが重要です。また、駅付近のマンションで暮らす高齢
者なども、買い物、医療などが便利で良いなど、他市からの高齢者の集客狙いや若い人が畑をやる田舎暮
しなども興味を持ってもらえそう。



 広報あつぎ1440号（２月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

1 楽しく拝見しています。

2 消防や農業など、大変なお仕事を紹介してもらい、頭が下がりました。

3 民生委員・児童委員や消防職員など、大切で大変なお仕事をしていただき感謝しています。募集で少し
でも人が集まればと思います。

4 消防本部の活躍を理解することができた。

5 消防団員の募集はよく見聞きするが、消防職員も募集していることを知った。

6 消防士さんのトレーニングシーンが素晴らしく、とても頼もしい存在であり、感謝したい。

7 消防隊員の方々のお話が聞けて興味深かったです。救急車に女性隊員の方がいると安心します。

8 厚木にも女性の消防隊員の方がいるのは知らなかったです。とてもカッコイイと思いました。これからも頑
張ってほしいです。

9 消防など地域を守る職員が増えることは大切なので、もっと身近に感じられたり中学生以上向けでどうし
たらなれるのかという会を企画すると良いと思います。

10 命をかけて作業に挑んでくれている消防士の皆さんの様子が見られたのはとても貴重でした。消防士さ
んだからこそ言える、見える注意点やお願いなども聞いてみたいと思いました。

11 「未来の消防職員を」を見ました。女性職員の活躍や救助隊の活躍の様子を見て、普段あまり接すること
のない現場の訓練が見られて良かったです。これからも活躍を期待いたします。

12 「未来の消防職員を」は、大変なお仕事にいつも感謝している。家族がお世話になったこともあり、通りか
かると心の中で応援している。成り手が増えるよう、働きやすい環境を作ってあげてほしい。

13 消防署の職員は、仕事としては厳しい環境の認識ですが、若い方が生きがいとやりがいを感じて働いて
いることが有り難いとともに、様々な職種で消防署に関わる方が増えて市内の安心につながると良いと
思いました。市としても様々なメディアで募集をかけて是非採用増につなげてほしいです。

14 近所の防災センターでの防災訓練、高いところや危ない場所での訓練によって、実際の天災や事故では
命の危険から救っていただく消防隊員さんに感謝しています。70周年のナンバーは、家族が原付に乗っ
ているので教えてあげたいです。また、インフルエンザの感染には普段以上に気を付けたいです。

15 消防士の活躍、そして未来へ続く人材が多く応募されること期待します。また、市制70周年の記念のイベ
ントは、できるだけ参加できたらと思います。

16 地域に信頼される消防士なりたいと言っていた消防士に感銘を受けた。また、厚木市制70周年記念のナ
ンバープレートが発売されることは嬉しいですが、原付バイク限定とは残念です。自家用車用もほしいで
す。

17 消防のワンチームの内容がよく分かって参考になりました。インフルエンザの予防の話も良かったです。

18 消防職員の業務内容と若い隊員のハツラツとした受け答えがとても好印象に思えました。また、インフル
エンザワクチンの接種や予防対策を家族そろって実施します。

あつぎ愛テレビ２月第１回（２月１日から２月15日まで）



19 消防職員さんのお話を聞けて良かったです。年末に、住んでいるマンションで火事があり怖い思いをしま
した。質問したい事があったが、女性隊員さんがいらしたので勇気を出して話しかけられました。もし、私
が救急搬送される時は女性隊員さんがいてほしいので、女性隊員さんが増えてほしいと思いました。い
つもありがとうございます。また、インフルエンザが増えていることを知り、気を付けようと思いました。

20 市制70周年特集が良かったです。

21 市制70周年の取組がよく分かりました。

22 70周年ロゴマークがカッコイイと思いました。

23 市制70周年の特集を見て、やっぱり厚木が好きだと思いました。

24 バイクだけでなく車のナンバープレート限定デザインも是非作ってほしいです。

25 厚木愛炸裂や70周年ロゴが見られた良かった。市内で見ないですが、これからなのでしょうか。

26 市制70周年のイベントはこれだけではないと思うので、どんどんPRした方が良いと思います。

27 70周年に向けて動いている感じが楽しみです。70年の歴史等も「あつぎ愛テレビ」で特番があると面白そ
うですね。

28 市制70周年事業は今年の最も大きな事業でしょうから、より多くの市民が知り、参加できるような周知に
期待したい。

29 １年を通して70周年記念事業が執り行われるということで楽しみにしております。特に、鮎まつりは特別感
があるのか更に期待大です。

30 厚木市制70周年は、いろいろなイベントや事業を期待します。記念映画も楽しみです。また、ロゴマーク
が入ったナンバープレートは、これから見る機会が増えると思います。

31 70周年の記念映画は有名な俳優さん出演も決定されたようで、今から放映される日が待ち遠しいです。

32 今更ですが、インフルエンザの予防対策をしっかりしようと再確認しました。

33 インフルエンザ予防接種の助成の年齢枠をもう少し大きくしてほしいと思います。

34 年末年始はインフルエンザがとても流行っていたと聞きました。気を付けたいと思います。

35 一時期ほどニュースなどで騒がれなくなりましたが、インフルエンザには気を付けたいです。

36 インフルエンザ等の注意喚起は定期的に行っていただきたいと思いました。これからの季節、花粉症や
食中毒、またコロナも終息しているわけではないので、再三呼び掛けて頂けると有り難いです。

1 地元厚木の安全で新鮮な野菜を食べたいので、農業人口を増やしてほしいと思います。

2 市内で農業支援活動が行われているとは知りませんでしたが、農業について興味が湧きました。

3 「厚木で農業始めませんか」は、農業に興味がある方や転職を考えていらっしゃる方にとっても素晴らし
い案内だと思いました。

4 都市農業センターがあることを知り、農業の発展に寄与されていることが分かりました。また、児童委員
の活動は、子育て支援活動と共にあることを感じながら視聴させていただきました。

あつぎ愛テレビ１月第２回（１月16日から１月31日まで）


